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E’ STATO PIU’ FACILE INVIARE L’UOMO SULLA LUNA 

CHE FARE UNA MOBILITA’ A LECCE 
SIAMO (QUASI) GIUNTI ALLA FINE DI UN A STORIA CHE, SE NON FOSSE REALMENTE ACCADUTA, 
SI POTREBBE INSERIRE NELLA COLLANA DELL’AUTORE DEL GATTOPARDO, GIUSEPPE TOMASI DI 
LAMPEDUSA. 

DAL 20 MAGGIO AL 27 
GIUGNO IL CO.NA.PO., 
HA PRODOTTO 8 NOTE 
ATTINENTI ALLA MOBILI-

TÀ DEL PERSONALE E 
ALLA DISTRIBUZIONE DI 
QUELLO IN ARRIVO NEL 
NOSTRO COMANDO. 

LE ABBIAMO TENTATE 
TUTTE, PURTROPPO 
SENZA ESITO. 

ABBIAMO CHIESTO DI 
OMOLOGARE QUANTO 
STABILITO DAL RIORDINO 
NELLA DISTRIBUZIONE 
DEL PERSONALE TRA LE 
VARIE SEDI PREDILIGEN-

DO OBBIETTIVI DI MAG-

GIORE EFFICIENZA ED EFFICACIA OPERATIVA, ABBIAMO CHIESTO DI APPLICARE IL REGOLAMENTO 
DI MOBILITÀ INTERNA, NON SOLO DEL TITOLO I COME SISTEMATICAMENTE ACCADE MA ANCHE 
DEL TITOLO III ART.9 MA NESSUNO CI HA VOLUTO ASCOLTARE. 

IN QUESTI MESI, ABBIAMO ASSISTITO AD UNA CONTRATTAZIONE TRA AMMINISTRAZIONE E CONFE-

DERALI DALLA QUALE IL CONAPO HA PRESO IMMEDIATAMENTE LE DISTANZE ESPRIMENDO IL NO-

STRO TOTALE DISAPPUNTO PER QUANTO VENIVA PERSISTENTEMENTE ATTUATO DURANTE LE MO-

BILITÀ INTERNE. 

ABBIAMO ASSISTITO ALL’EMANAZIONE DI NUMEROSE DDS RIGUARDANTI LA MOBILITÀ INTERNA, 
DDS PROVVISORIE, DDS CHE RETTIFICAVANO ASSEGNAZIONI, DDS CHE UFFICIALIZZANO CIÒ 
CHE ERA PROVVISORIO, DDS CHE FANNO RIFERIMENTO AD ALTRE DDS, DDS USCITE DOPO SO-

LO POCHISSIMI GIORNI CHE NE SOSTITUISCO ALTRE, UN NUMERO TALMENTE ALTO DI DDS CHE 
NON RIUSCIAMO NEMMENO PIÙ A SEGUIRLE. 
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EPPURE SAREBBE BASTATO FARE UNA COSA SEMPLICISSIMA PER OVVIARE A TUTTO QUESTO; 
RISPETTARE IL REGOLAMENTO DI MOBILITÀ INTERNA INTEGRANDOLO CON QUANTO STABILITO 
NEL RIORDINO. 

COME PUÒ IL CONAPO, IN QUALITÀ DI SINDACATO MAGGIORMENTE RAPPRESENTATIVO NEL 
COMANDO VVF DI LECCE NON OPPORSI A QUESTA GESTIONE DELLA MOBILITÀ? 

 

EVIDENTEMENTE QUEL SINDACATO CHE CI ACCUSAVA DI ESSERE UN SINDACATO GIALLO (E' defi-

nita “sindacato giallo” un'organizzazione, asservita al datore di lavoro)  CONVERREBBE CHE SI 

GUARDASSE IN CASA SUA.  

CI FA SORRIDERE, OGGI, SENTIRE QUALCHE SINDACALISTA CONFEDERALE “LAMENTARSI” NEL 
CORTILE, GUARDA CASO LO STESSO SINDACALISTA CHE SI E’ SEDUTO AL TAVOLO CON L’AMMINI-

STRAZIONE A CONTRATTARE LE MODALITA’ DI ASSEGNAZIONE DEI NUOVI VIGILI PERMANENTI. 

STAREMO A VEDERE QUALI INIZIATIVE PRENDERANNO, INVECE, QUEI SINDACATI CONFEDERALI 
CHE SI SONO DISCOSTATI DALLA LINEA DEL COMANDO: CHINERANNO LA TESTA O CERCHERANNO 
UNA RISOLUZIONE A QUESTA VICENDA PER IL BENE DI TUTTI I VIGILI DEL FUOCO DI LECCE? 

 

IL DOTT. ING. PIETRO FODERÀ, GIÀ COMANDANTE DI LECCE, ISTITUÌ VARIE COMMISSIONI TRA LE 
QUALI QUELLA DELLA MOBILITÀ INTERNA. QUESTE COMMISSIONI, FORMATE DA UN PRESIDENTE 
(AMMINISTRAZIONE) E DA TUTTE LE OO.SS., EFFETTUAVANO DEGLI INCONTRI PRE CONTRATTA-

ZIONE STUDIANDO TUTTE LE POSSIBILI SOLUZIONI VOLTE A MIGLIORARE LA VITA LAVORATIVA DEI 
VIGILI DEL FUOCO DI LECCE  RISPETTANDO LEGGI E REGOLAMENTI. 

 

PURTROPPO, L’ATTUALE DIRIGENZA, NON HA RITENUTO OPPORTUNO CONTINUARE SU QUESTA 
STRADA ( NE HA ISTITUITA SOLO UNA — PULIZIE E MENSA —) PER LA CONTENTEZZA DEI SINDA-

CATI CONFEDERALI  I QUALI, PUR DI CONTINUARE SINO ALL’ULTIMO MINUTO DI TENERE IL CO-
NAPO LONTANO DAI TAVOLI, NON NE HANNO MAI CHIESTO LA RE-ISTITUZIONE. 

LOGISTICA 
ANCHE PER QUESTA PROBLEMATICA VENNE DA NOI SEGNA-

LATA PIÙ DI UN MESE ADDIETRO, MA ALL’ARRIVO DEI COLLE-

GHI NULLA È ACCADUTO, LO STESSO COMANDO, NON HA 
PREDISPOSTO ALCUNA AZIONE INFORMATIVA SULLA LOGISTI-

CA NEI CONFRONTI DEI COLLEGHI NEO ARRIVATI, SU COME E 
QUANDO AVREBBERO AVUTO LORO ASSEGNATA UNA STANZA 
E I VARI ARMADIETTI (D.P.I., COLONNA MOBILE E PERSONA-

LE). EPPURE, CONSIDERANDO CHE LA NOTIZIA DELL’ARRIVO 
DELLE 30 UNITÀ E’ STATA COMUNICATA CON LARGO ANTICI-

PO, SAREBBE STATO POSSIBILE PROVVEDERE AD ORGANIZ-

ZARE PER TEMPO L’ACCOGLIENZA DEI COLLEGHI COME AV-

VIENE NEI RESTANTI COMANDI D’ITALIA. 

 

 


